

Baustelle in Offenthal: Vollsperrung der Bahnhofstraße Anfang März

Dreieich. Aufgrund von Gleisbauarbeiten in Offenthal wird die „Bahnhofstraße“ im Bereich des Bahnübergangs vom 1. bis 3. März 2022 voll gesperrt. Anliegern wird die Zufahrt bis zur Baustelle am Bahnübergang ermöglicht. Fußgänger und Radfahrer können mit Hilfe der Arbeiter vor Ort den Bahnübergang weiterhin queren. Auch außerhalb der Arbeitszeiten wird mit entsprechenden Hilfsmitteln (Holzbohlenprovisorium) der Bahnübergang für Fußgänger und Radfahrer passierbar gemacht.

Die Umleitung für den Individualverkehr erfolgt für beide Fahrtrichtungen über die „Mainzer Straße“, die „Dieburger Straße“ sowie die „L 3001“. Eine entsprechende Umleitung ist ausgeschildert.

Der Bahnübergang für Fußgänger und Radfahrer in der Wernher-von-Braun-Straße wird im Rahmen der Gleisbauarbeiten bereits eine Woche vorher voll gesperrt. Die Vollsperrung wird am 25. Februar 2022 eingerichtet und endet am 1. März 2022. Die Umleitung für Fußgänger und Radfahrer erfolgt über den Bahnübergang in der Bahnhofstraße.